
O Comitê Timbó realizou em 15 de
setembro sua Assembleia Geral
Extraordinária (AGE) de 2021.

O Comitê Timbó realizou a retificação dos
Planos de Comunicação e Capacitação
para os próximos meses. Por fim,
também foi pauta a solicitação da saída
da Swedish Match (usuário de água)
como membro do Comitê. O pedido
acontece pela empresa não fazer mais
parte da bacia hidrográfica. Com isso,
outras instituições que estão em lista de
espera devem ser avaliadas.
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O Consultor Técnico, Pedro Rey,
relatou a situação da extensão do
Termo de Colaboração da APASC
com a SDE, a qual vai até janeiro de
2022. 

De acordo com o Presidente do
Comitê Timbó, Clésio Leonel Hossa,
o suporte dado pela Entidade é
fundamental para que o Comitê
consiga desempenhar suas
atividades. 

Após isso, o Consultor Técnico
revisou a proposta de trabalho atual
da Entidade Executiva, e os eventos
do semestre como a próxima
Assembleia Geral Ordinária (17/11) e
a Capacitação (20/10), além do Fórum
Catarinense de CBH (28 e 29/09) e o
Encontro Nacional de CBH (04 a
07/10).

Alterações no colegiado



A intenção foi incentivar o plantio de
árvores e plantas nativas com a
doação para as famílias que
compõem a escola. O Comitê
disponibilizou as mudas após uma
interação do Secretário Executivo
com o município.

O Comitê Timbó doou 350 mudas de
plantas para uma comunidade
escolar do município de Matos
Costa. O Secretário Executivo do
Comitê, Guilherme Briski,
representou o colegiado numa ação
conjunta com a escola básica
Sementinha do Saber em 28 de
agosto.

A Associação de Proteção das Águas
do Planalto de Santa Catarina (APASC)
voltou a operacionalizar as atividades
do Comitê Timbó, no final de julho de
2021.

A entidade volta com um novo aditivo do
Termo de Colaboração com a Secretaria
de Desenvolvimento Econômico
Sustentável (SDE). Os trabalhos estavam
acontecendo de forma voluntária, desde
fevereiro do mesmo ano.

Com um novo contrato, de duração de
seis meses, a entidade retorna ao suporte
de atividades do grupo. 

Para contato sobre demandas
pertinentes ao colegiado, o Consultor
Técnico da APASC, Pedro Rey, está
disponível no número (42) 9975-7917 ou
pelos e-mails comitetimbo@gmail.com e
pedropasc@gmail.com

APASC VOLTA A DAR APOIO AO COMITÊ TIMBÓ

COMITÊ TIMBÓ DOA 350 MUDAS EM
AÇÃO COM ESCOLA DE MATOS COSTA
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INFORMAÇÕES SOBRE O FÓRUM CATARINENSE DE
COMITÊS DE BACIAS HIDROGRÁFICAS (FCCBH)

28/09 – No primeiro dia, o tema
principal foi a proposta de novo ciclo de
contratações de Entidades Executivas.
No geral, as atribuições para as
Entidades permanecem as mesmas,
com algumas inclusões específicas. 

Porém, alterações ocorrerão, caso esse
plano seja colocado em prática. A
primeira delas é na forma de
contratação das entidades, as quais
deverão ser Instituições de Ciência e
Tecnologia (ICT’s). 

O agrupamento dos comitês também
vai ter alterações. O Comitê Timbó e o
Canoinhas e Afluentes do Rio Negro,
por exemplo, ficaram no Grupo 2
(Iguaçú e Litoral Norte), juntamente com
os Comitês Babitonga, Itapocu, Itajaí e
Camboriú. 

Uma análise mais criteriosa por parte
dos Comitês deve acontecer,
juntamente com reuniões para avaliar o
plano durante o mês de outubro.

29/09 - No segundo dia aconteceu a
Eleição da nova Coordenação do
FCCBH. Na ocasião, os Comitês
Chapecó Irani, Canoas-Pelotas, Peixe,
Camboriú, Urussanga, Tijucas-Biguaçu e
Itapocu foram definidos como a
Coordenação de 2021 a 2023. 

Outra temática abordada foram os
Grupos de Trabalho de Educação
Ambiental de SC (GTEA), os quais são
fundados e mantidos também pela
Secretária de Estado do
Desenvolvimento Sustentável (SDE).
Para falar do tema, um dos
representantes do GTEA da RH 7, José
Sommer, abordou sobre o funcionamento
dos grupos e como eles estão
relacionados aos Comitês de Bacia.

Além disso, o FCCBH também deu
espaço para um pequeno seminário
sobre saneamento básico e relatou as
participações da Coordenação anterior
em reuniões no Conselho Estadual de
Recursos Hídricos.



O evento é parte do Plano de
Capacitação Continuada em Recursos
Hídricos de Santa Catarina (PCRHI-SC).
A ideia é que os webinários aconteçam a
cada semestre e sejam um espaço de
interlocução e diálogo entre os comitês e
os atores das bacias.

WEBINÁRIO ABORDA AÇÕES PARA COMBATER A
ESCASSEZ EM SANTA CATARINA

AGENDA DO COMITÊ TIMBÓ –
2021/2

Os Comitês do Planalto de Santa
Catarina acompanharam o Webinário
desenvolvido pela Secretaria Executiva
do Meio Ambiente (Sema) de Santa
Catarina em 27/09. O debate abordou
experiências de ação e combate à
escassez hídrica no estado. 

Os membros do Comitê Timbó poderão
participar de muitas reuniões no
segundo semestre de 2021.

No mês de outubro, acontece o Fórum
Nacional de Comitês de Bacias
Hidrográficas (ENCOB), dos dias 04 a
07.

Em 20 de outubro, o Comitê Timbó se
reunirá para a Capacitação “Cadastro
de Usuário de água e Outorga de
Direito de Uso”. Por fim, em 17 de
novembro acontece a Assembleia Geral
Ordinária (AGO) do colegiado.


